



Lemus y Samuel no acuden
 Gobernadores de PAN y PRI
 desoyen a líderes y sufragan

EQUIPO MILENIO - PAG. 6

Gobernadores de PRI y AN desoyen a líderes y sí votan

Jornada. Mauricio Kuri, de Querétaro; Maru Campos, de Chihuahua, y Libia García, de Guanajuato, dicen: “no podemos quedarnos de brazos cruzados”; MC desaira proceso

EQUIPO MILENIO
 CIUDAD DE MÉXICO

Apesar de su “desacuerdo” con la elección judicial, gobernadores panistas y priistas, como Mauricio Kuri, de Querétaro; Libia García, de Guanajuato, de María Eugenia Campos, de Chihuahua, y Esteban Villegas, de Durango, acudieron a las urnas, mientras que los de Movimiento Ciudadano desairaron el proceso.

“Voté por candidatos, los que yo pienso que son la mejor opción. Creo que ese era mi derecho, independientemente de que estaba yo en desacuerdo con la nueva forma en que se elegirá al Poder Judicial”, dijo Kuri.

El panista reportó una votación tranquila y reconoció que le fue difícil votar.

“Cada quien tiene el derecho de salir a votar, eso también es una forma de decir que no están de acuerdo. Siempre he dicho que es un derecho que no podemos

dejar pasar y tenemos que buscar que quede la mejor gente, independientemente de que estoy convencido de que esta no era la forma de cambiar al Poder Judicial”, expresó Kuri.

A su vez, la también azul Maru Campos, quien tardó 30 minutos en llenar 13 boletas, expresó: “No estoy contenta con el proceso, pero tengo la obligación de venir a votar. No podemos quedarnos con los brazos cruzados”.

La mandataria también votó en esta elección, aunque dijo que “no comparte esta reforma, pero ya está y creo que lo importante es elegir a los mejores”.

Pese a que el PAN llamó a no participar en los comicios, Libia García afirmó que respeta las decisiones de su partido, pero que votó por “convicción”. personal.

“Respeto las posturas que llamaban a no votar, mi partido está dividido, los ciudadanos también... Yo hago un llamado a que

voten, porque así como hay gente con vínculos partidistas con Morena, también hay personas comprometidas, profesionales y de carrera”, dijo.

Aunque con bajo perfil, también participaron los mandatarios de Coahuila, Manolo Jiménez y el de Durango, Esteban Villegas. Los que no se sumaron y ni siquiera se pronunciaron sobre el proceso fueron sus pares por Movimiento Ciudadano: Pablo Lemus, de Jalisco, y Samuel García, de Nuevo León.

En el caso de la gobernadora de Aguascalientes, Teresa Jiménez, no se informó si participó en la jornada electoral.

En contraste, los mandatarios morenistas mostraron en sus redes sociales fotografías de su participación en los comicios judiciales de ayer.

La jefa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada, consideró este 1 de junio como “un día



histórico para la democracia de nuestro país” y al salir de una casilla de la colonia San Miguel Teotongo, Iztapalapa, reconoció que el ejercicio fue “difícil, porque son muchos candidatos”.

Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México, votó en Texcoco y celebró la “jornada democrática e inédita, en la que elegimos a quienes impartirán justicia... Salgamos a votar”.

Por su parte, el gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca, subrayó que esta elección permite terminar con la red familiar que hay en el Poder Judicial e impulsa el crecimiento de otros juzgadores.

Aunque la jornada transcurrió sin incidentes mayores, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, no pudo votar en la mañana, aunque lo hizo más tarde,

porque la casilla correspondiente a su domicilio, ubicada en el sector Las Quintas, aún no había sido instalada.

También participaron Joaquín Díaz Mena, de Yucatán, quien llegó con su acordeón; Indira Vizcaíno, de Colima; Salomón Jara, de Oaxaca; Marina del Pilar Ávila, de Baja California; Alfonso Durazo, de Sonora; Alejandro Armenta, de Puebla; Alfredo Ramírez Bedolla, de Michoacán; Víctor Castro Cosío, de Baja California Sur, y otros. ■

Con información de: A. Ruvalcaba, M. Aceves, M. Rojas, W. López, Michel T., J. González, A. Morales, O. Hernández, A. López, C. Cabrera, N. Ponce, M. Ceballos, E. Guzmán y J. Padilla.



Mauricio Kuri
Querétaro



Libia García
Guanajuato



Maru Campos
Chihuahua